

**L'Atelier de Maintien des Traditions Populaires Boulonnaises
et son groupe folklorique "Les Soleils Boulonnais"
véritables partenaires de la politique touristique de Boulogne sur mer**

Depuis sa création, notre association s'efforce d'apporter sa contribution dans sa participation aux fêtes locales où l'identité maritime de notre cité est mise en valeur

(la grande manifestation *Boulogne fête la mer* tous les deux ans à la mi-juillet, la Fête du Flobart à Wissant le dernier week-end d'août, Fêtes du Hareng en novembre, Route du Poisson en septembre, Marché de Noël avec son atelier de fabrication de guénels, veillée de Noël en patois, etc...).



Membre de la Fédération Régionale pour la Culture et le Patrimoine Maritime des Hauts de France, notre groupe est l'organisateur depuis 1994 de "La Fête de la Beurière" rue du mâchicoulis à Boulogne sur mer (à proximité de Nausicaà), le 2ème week-end de septembre.

A cette occasion, revit l'espace de deux jours cette ancienne rue en escaliers de l'ancien quartier des marins boulonnais, où depuis 1999 est ouvert le musée de "La Maison de la Beurière", que l'AMTPB a créé avec l'aide de la municipalité et du Conseil Départemental du Pas de Calais

Dans cette maison typique de pêcheur, vous ferez mieux connaissance avec la vie à terre d'une famille de marins boulonnais du début du XXème siècle

Entrée: adultes 4 €, enfants (jusqu'à 12 ans) : 2 €
Tel : 03/21/30/14/52

